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A Vereadora Silvia Patrícia dos Santos da Costa, PTB, saudou a todos e parabenizou 
a comunidade do Ano Bom e a todos os organizadores do baile da tripa que aconteceu 
no sábado passado. Parabenizou pela organização, dizendo que é sempre um orgulho 
para ela poder participar desse baile que já acontece há vinte e cinco anos. Após, falou 
em relação ao junho vermelho, o mês de campanhas de doação de sangue. Agradeceu 
a todas as pessoas que se mobilizaram nesta campanha que é muito importante. 
Agradeceu a todos que no dia quatorze de junho, por coincidência o dia mundial do 
doador, foram até a Hemovale de Lajeado e fizeram sua doação de sangue para ajudar 
o amigo colinense Douglas Dieckel. Agradeceu a Secretaria por ter disponibilizado o 
transporte para levar os doadores. Dando continuidade, disse que a Secretaria da 
Agricultura informou que no dia dezenove de junho iniciou o cadastramento e o 
recadastramento dos animais de criação das propriedades rurais do Município e o prazo 
encerra no dia quinze de outubro. Comentou que o cadastro é obrigatório e está sendo 
realizado junto à Secretaria da Agricultura de Colinas. Em relação à Languiru e suas 
necessidade, falou que é uma preocupação muito grande que tem nos segmentos de 
todas as produções. Informou que, como criadora de suínos e associada, participou de 
todas as últimas reuniões e, devido a todas questões que lhe foram passadas, solicitou 
pedido de ajuda aos contatos que tem de Deputados Estaduais e Federais, pedindo 
socorro. Comentou que precisam de soluções urgentes para ajudar os produtores e 
também o Município, pois terão um grande abalo financeiro nos próximos anos. Disse 
que, não bastando isso, vem as grandes chuvas, causando deslizamentos e grandes 
preocupações com os moradores da localidade de Ano Bom Alto. Salientou que, na 
última sexta-feira, realizou visitas a alguns moradores na área mais atingida, quando 
demonstraram muita preocupação e aguardam que o tempo colabore para que nada de 
mais grave aconteça. Disse ter feito um levantamento das famílias, conversou com o 
responsável pela defesa civil e com a Emater do Município. Informou que nos próximos 
dias irá a Porto Alegre, pois terá uma reunião com o Secretário do Desenvolvimento 
Rural do Estado, Ronaldo Santini, oportunidade em que solicitará ajuda e colocará para 
ele todas as dificuldades que o Município vem enfrentando com a situação econômica 
da Languiru e associados, e também devido às grandes chuvas. Falou estarem aflitos 
e muito apreensivos com tudo que está acontecendo, sendo que é momento de unir 
forças e pedir a Deus muita luz e proteção. 


